



サマーカーニバル&のぎくサマーフェスタ 感じる……さんむの夏

今年には市制施行10周年記念イベントとして、サマーカーニバル(7月30日)と、のぎくサマーフェスタ(8月6日)が開催されました。



①恒例となったサンバパフォーマンス ②和太鼓の演奏もカーニバルを盛り上げました ③お祭りはやっぱり浴衣で ④コミカルな大道芸 ⑤夏祭りといえば焼きそば ⑥大盛況のお菓子投げ ⑦夏を感じる盆踊り ⑧同時開催の納涼コンサート ⑨暑い日にはかき氷がおいしいね

夏休み親子教室



成東・東金食虫植物群落で夏休み親子教室が開かれ、児童・保護者19人が参加しました。守る会の方々からミミカキグサやコモウセンゴケなどの食虫植物の説明を受けたり、群落外の花を採取して押し花づくりを体験しました。(7月31日)

SUNムシくん海ほたるへ



東京湾アクアライン海ほたるのパーキングエリアで「2016サマーフェスティバル in 海ほたる」が開催されました。イベントにはSUNムシくんも出演し、市のPR、特産品販売のお手伝い、写真撮影などで大忙しの日でした。(8月4日)

海外少年スポーツ交流事業



教育委員会主催による山武市中学生軟式野球国際親善交流会が成東総合運動公園野球場で開催されました。大会には台湾の中学生チームを招待し、市内中学校からの野球部と交流試合を行いました。(8月4・5日)

スタディランチ 異国を感じて

松尾高校の生徒を対象とした「スタディランチ」が松尾ふれあい館で開催されました。生徒たちは外国人講師と一緒に英語を学び、ランチを食べ、異国を感じながら、夏休みの3日間を過ごしました。

(7月26～28日)



▲この日のランチはスペイン料理

▼すっかり打ち解けこの笑顔



トップアスリートスポーツ教室 世界レベルを知る

ブラジルからオペラリオU-15チームを招待し、城西国際大学サッカー場でサッカー国際交流大会が開催されました。滞在中にサッカー教室も開催され、市内の小・中学生は世界レベルのテクニックに目を輝かせていました。

(7月27～30日)



▲山武市選抜チームとの試合

▼マンツーマンでのサッカークリニック



あした 未来への道 1000km 縦断リレー 未来に向かって走ろう

東北からのタスキを東京へつなぐ「1000km縦断リレー」が昨年に引き続き開催されました。ランナー、ライダー達が、声援を受けながら、懸命に走りました。

(8月6日)



▲タスキをつなぐランナーたち

▼蓮沼海浜公園でのふれあいランニング



農業体験



蓮沼むらづくり協議会の主催による農業体験が開催されました。蓮沼地区の畑での、とうもろこしの収穫体験には大勢の人が訪れ、袋いっぱいにとまろこしを詰め込み、大満足の様子でした。(7月23日)

非核平和事業



核兵器の廃絶と平和への祈りを込めて、市内小学校3年生以上の児童および市民グループを対象に、原爆についてのリーフレットを配り、千羽鶴を折ってもらい12,000羽ができました。市役所に8月1～15日まで展示した後、広島平和記念公園にある「原爆の子の像」へ捧げました。(8月1日)

星の村



山武市青少年相談員主催の「星の村キャンプ」がさんぶの森公園で行われました。市内の小学5年生、6年生34組148人が参加し、テント張り、キャンプファイヤーなどを体験しました。夕食はキャンプの定番カレーライス! (7月23・24日)



健やかに育て 我が家のアイドル

我が家のアイドルを募集しています。お子さん（就学前まで）の写真を投稿しませんか。岡市民自治支援課 ☎0475(80)0152



ともか
宮山 友花ちゃん
H23.6.22生

頑張り屋の友花。
やるって決めたら出来るまで怒ったり泣いたりしながら...。
そして出来た時の笑顔が最高!!
これからも姉と一緒に、
いろんな事に挑戦しようね。
(富口)



かりん
矢作 華凜ちゃん
H23.1.5生

カエル、バッタ、トカゲ何でもつかまえてきて遊んでいる女の子です。
只今モフルンとカメのぬいぐるみに夢中。このまま、素直に元気に育て欲しいなァと思います。(富口)



「広報さんむ」は新聞（読売・朝日・毎日・産経・日本経済・千葉日報・東京）折り込みです。市の施設や郵便局、コンビニエンスストア、農協においてある他、希望する市民の皆さんに郵送しています。また、山武市ホームページでもご覧いただけます。

平成28年9月1日発行 編集・発行/山武市民自治支援課

〒289-1392 山武市殿台296
☎0475(80)0152 (市民広報係)

ホームページアドレス <http://www.city.sammu.lg.jp/>
メールアドレス katsudoshien@city.sammu.lg.jp



みやすいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています。



環境に配慮した「大豆インク」
を使用しています。

表紙の写真 ▶ 7月末にさんぶの森公園で開催されたブラジル「オペラリオU-15チーム」によるサッカークリニック。本場のテクニックを学んで、目指せ！プロサッカー選手。(k)